

AWDI

Pendaftar Pertama Insya Allah Pemenang Pertama, Pasangan Rachmansyah-Harsono Daftar di KPU Morowali Didampingi Eks Wabup Najamudin

Patar Jup Jun - MOROWALI.AWDI.OR.ID

Aug 28, 2024 - 22:43



MOROWALI, Sulawesi Tengah- Pasangan Rachmansyah Ismail-Harsono Lamusa resmi mendaftarkan diri di KPU Morowali sebagai Bakal Calon Bupati dan Wakil Bupati Morowali periode 2024-2029, Rabu (28/08/2024).

Pendaftaran di KPU Morowali yang dilakukan pasangan Rachmansyah-Harsono menjadi pendaftar pertama, sejak 27 Agustus 2024 dimulai pembukaan pendaftaran bakal calon Bupati dan Wakil Bupati Morowali.

Saat berangkat dari posko rumah juang di Desa Bente menuju KPU Morowali, pasangan Rachmansyah-Harsono di antar sekitar ribuan pendukung maupun simpatisan dan turut didampingi eks wakil bupati Morowali Najamudin periode 2019-2024.



"Berkas pendaftaran kita sudah masukkan di KPU Morowali, selanjutnya pasangan Rachmansyah-Harsono bersama pendukung maupun simpatisan serta seluruh masyarakat, Insya Allah kita akan memenangkan Pilkada Morowali saat pencoblosan nanti 27 November 2024," tutur Rachmansyah Ismail optimis dalam konferensi pers di KPUD Morowali.

Hadirnya eks Wakil Bupati Morowali, Najamudin mendampingi pasangan Rachmansyah-Harsono menjadi magnet terdiri, sebab sebelumnya dirinya akan berpasangan dengan calon lain melanjutkan masa kepemimpinannya di jilid II tapi malah ditinggal begitu saja.

Hal ini membuat Najamudin mengambil sikap arah politik dan ingin punya peran dalam kontestasi Pilkada Morowali 2024 dan tidak mau larut dalam kecewa pasca di tinggal pasangannya di kepemimpinan jilid II sehingga memilih untuk bergabung ke pasangan Rachmansyah-Harsono.



"Saya sudah legowo atas hal itu, saya tidak mau larut dalam kecewa lebih baik saya mengambil peran dalam proses Pilkada ini. Saya tidak boleh melewati momen Pilkada ini begitu saja tanpa peran dan harus fakum, hal ini saya juga sudah sampaikan kepada pendukung dan simpatisan kita harus mencari tempat untuk eksis dan tidak boleh terlena dengan masalah ini. Saya membantu dengan ikhlas soal menang kalah itu ketentuan dari Allah SWT," ujar Najamudin mantan Wakil Bupati Morowali itu.

Ketua Siber Korupsi, Hisam Kaimuddin, yang juga turut mendampingi pendaftaran tersebut berkeyakinan bahwa pasangan Rachmansyah-Harsono akan menang dalam kontestasi Pilkada Morowali 2024, bahkan menang 1 putaran.

"Pasangan Rachmansyah-Harsono akan memenangkan kontestasi Pilkada Morowali, bahkan menang 1 putaran saja. Bisa dilihat dari jumlah masyarakat yang membludak mengantarkan pendaftaran hari ini," terang Hisam Kaimuddin optimis.

Dalam pendaftaran itu dihadiri langsung Ketua KPU Morowali, Adhar bersama jajarannya dan Ketua Bawaslu Morowali, Aliamin bersama jajarannya. Amatan wartawan media ini, proses pendaftaran berjalan lancar dan aman dengan pengawasan ketat aparat kepolisian bersama TNI.

(PATAR JS)